

Sidewalls Seitenwände

All sidewalls of Padoan's tanks have the same technical features, construction materials, welding system and construction system consisting in joining the sidewall to the tank body. The only difference is the size. The sidewalls of oil, diesel oil and combined tanks are divided into families (size in mm):

| | | | |
|-----------|-----------|-----------|-----------|
| 700 x 700 | 636 x 706 | 500 x 640 | 638 x 270 |
|-----------|-----------|-----------|-----------|

The sidewall 638 x 270 has been developed specifically for the "Classic" rear mounted oil tanks. This sidewall is manufactured using a new production system, guaranteeing higher technical features: greater resistance and strength.



Die Tanksseitenwände von Padoan - sowohl Öl, als auch Diesel und Kombi - haben mehrere gemeinsame Aspekte: die technischen Eigenschaften, die Baumaterialien, das Bausystem, das aus dem Kupplung von der Seitenwand an dem Mantel besteht, und das Schweißverfahren. Hauptsächlich das einzige unterschiedliche Element ist die Größe. Die Öl-, Diesel- und Kombitanksseitenwände werden in Familien verteilt (Größe in mm):

| | | | |
|-----------|-----------|-----------|-----------|
| 700 x 700 | 636 x 706 | 500 x 640 | 638 x 270 |
|-----------|-----------|-----------|-----------|

Die letzte Seitenwand (638 x 270) wurde absichtlich für die Ölbehälter "Classic" zur Montage hinter dem Fahrerhaus entwickelt. Er wird dank einem neuen Bausystem realisiert, dass deutlich höhere technische und qualitative Eigenschaften, d.h. bessere Haltbarkeit und Widerstandsfähigkeit, garantiert.

PRODUCT IDENTIFICATION

On each Padoan tank a special label is applied made of very resistant material, which contains all information that singularly identifies the product: serial number, bar code, dimensions, capacity and product code. This label represents the "identity card" of each tank.

PRODUKTIDENTIFIKATION

Die Tanks von Padoan weisen qualitativ hochwertiges Etikett auf, das die Identifikationsdaten des Produktes enthält: die Seriennummer, den Barcode, die Abmessungen, den Tankvolumen und die Artikelnummer. Dieses Etikett vertritt den „Personalausweis“ jedes Ölbehälters.



Universal Bracket Universal Tankhalter

Padoan presents a new side-mounting bracket suitable for any type of installation. Thanks to its combination of holes with different centre to centre distances, it can be mounted even on new chassis with fixed factory holes. This bracket is available for tanks with the following sidewalls: 636 x 706, 706 x 636 and 700 x 700.

Padoan präsentiert einen neuen Tankhalter, geeignet für jede Art der Installation. Dank der Kombination von Bohrungen mit unterschiedlichen Entfernungen von Zentrum zu Zentrum können sie auch auf neuen Chassis mit vorgegebenen Löchern montiert werden. Diese Tankhalter sind für Tanks mit den folgenden Seitenwänden erhältlich: 636 x 706, 706 x 636 und 700 x 700.





Dual oil tank

Ölbehälter Dual



TECHNICAL FEATURES

The suction connection is made with customised high-thickness adapters. This allows a reliable and safe connection even for complicated applications.

TECHNISCHE EIGENSCHAFTEN

Der Sauganschluss ist in einer besonderen Stärke gefertigt. Er bietet eine sichere und zuverlässige Verbindung auch bei anspruchsvollsten Anwendungen.

DUAL OIL TANKS ARE AVAILABLE EITHER WITH MULTIFUNCTION FLANGE OR WITH EVO FILTER, BOTH INCLUDING THE BALL VALVE AS STANDARD.

ALLE SERIENÖLBEHÄLTER DUAL VERFÜGEN ÜBER EINEN MULTIFUNCTIONAL FLANSCH ODER DEM SYSTEM EVO-FILTER. DIE BEIDEN VERSIONEN ENTHALTEN EINEN KUGELABSPERRHAHN.

| LT | DIMENSIONS LHW | MULTIFUNCTION PRODUCT CODE* | EVO FILTER PRODUCT CODE* |
|-----|-------------------|-----------------------------------|--------------------------------|
| 90 | 350 x 500 x 640 | 0090035MF00 | 0090035ET00 |
| 100 | 400 x 500 x 640 | 0100040MF00 | 0100040ET00 |
| 120 | 450 x 500 x 640 | 0120045MF00 | 0120045ET00 |
| 130 | 500 x 500 x 640 | 0130050MF00 | 0130050ET00 |
| 135 | 350 x 636 x 706 | 0135035MF00 | 0135035ET00 |
| 135 | 350 x 706 x 636 | 0135035CORV | |
| 150 | 350 x 700 x 700 | 0150035MF00 | |
| 150 | 400 x 636 x 706 | 0150040MF00 | 0150040ET00 |
| 150 | 400 x 706 x 636 | 0150040CORV | |
| 150 | 550 x 500 x 640 | 0150055MF00 | 0150055ET00 |
| 160 | 600 x 500 x 640 | 0160060MF00 | 0160060ET00 |
| 170 | 400 x 700 x 700 | 0170040MF00 | |
| 170 | 450 x 636 x 706 | 0170045MF00 | 0170045ET00 |
| 170 | 450 x 706 x 636 | 0170045CORV | |
| 200 | 450 x 700 x 700 | 0200045MF00 | |
| 200 | 500 x 636 x 706 | 0200050MF00 | 0200050ET00 |
| 200 | 500 x 706 x 636 | 0200050CORV | |
| 215 | 780 x 500 x 640 | 0215078MF00 | 0215078ET00 |
| 250 | 550 x 700 x 700 | 0250055CF00 | |
| 250 | 600 x 636 x 706 | 0250060CF00 | 0250060ET00 |

Padoan offers a new opportunity: the DUAL oil tank.

By choosing this product customers can have in stock only one type of tank and two different mounting kits in order to prepare either side mounting or rear mounting solutions.

Padoan offers flexible and functional solutions to achieve a fast supply.

Padoan schlägt seinen Kunden und dem Nutzfahrzeugmarkt eine innovative Lösung vor: den Ölbehälter DUAL.

Die Kunden, die diese Lösung wählen, haben die Möglichkeit, am Lager einen einzigen Tanktyp mit zwei verschiedenen Montagesets vorrätig zu halten, mit denen sowohl die seitliche Tankmontage als auch die Montage hinter dem Fahrerhaus möglich ist. Die flexiblen und zuverlässigen Lösungen von Padoan garantieren eine prompte Materialbeschaffung.

SOLUTION DUAL

The product code refers to the tank. In case of order please specify the requested mounting kit: for side mounting or for rear mounting.

*PRODUCT CODE

The product code is composed of an alphabetical part identifying the material and an alphanumeric part, as per table.

NSOF Steel NSOI Stainless steel
NSOA Aluminium NSOT Textured stainless steel
Padoan steel tanks are powder coated RAL colour 7021.

LÖSUNG DUAL

Die Artikelnummer bezieht sich nur auf den Tank. Die Montageart hängt von dem gewählten Montagesatz ab.

*PRODUKTKODE

Die Produktcode besteht aus einem alphabetischen Teil, der das Material feststellt, und aus einem zweiten alphanumerischen Teil, der auf die Tabelle übertragen wird.

NSOF Stahl NSOI Edelstahl
NSOA Aluminium NSOT marmorierter Edelstahl
Die Stahltanks von Padoan sind pulverbeschichtet, RAL 7021.



Monobrocket

Mit einer Konsole



TECHNICAL FEATURES

The monobrocket side mounted oil tank was purposefully created for vehicles with reduced available spaces. Due to its compact size, it can be easily and quickly mounted.

TECHNISCHE EIGENSCHAFTEN

Der Öltank mit einer Konsole wird eigens für die Fahrzeuge mit verringerten verfügbaren Räumen geschaffen. Dieser Tank hat kompakte Größen und er wird mit äußerster Leichtigkeit und Schnelligkeit montiert.



| LT | DIMENSIONS LHW | PRODUCT CODE* | DUAL |
|-----|-------------------|------------------|------|
| 75 | 300 x 500 x 640 | 0075030CF00 | ✓ |
| 120 | 300 x 636 x 706 | 0120030CF00 | ✓ |
| 120 | 300 x 706 x 636 | 0120030CORV | ✓ |
| 130 | 300 x 700 x 700 | 0130030CF00 | ✓ |
| 135 | 350 x 636 x 706 | 0135035MFMS | ✓ |



*PRODUCT CODE

The product code is composed of an alphabetical part identifying the material and an alphanumeric part, as per table.

NSOF Steel NSOI Stainless steel
NSOA Aluminium NSOT Textured stainless steel

Remark: Also available in DUAL version.
Padoan steel tanks are powder coated RAL colour 7021.

*PRODUKTKODE

Die Produktcode besteht aus einem alphabetischen Teil, der das Material feststellt, und aus einem zweiten alphanumerischen Teil, der auf die Tabelle übertragen wird.

NSOF Stahl NSOI Edelstahl
NSOA Aluminium NSOT marmorierter Edelstahl

Anmerkung: Erhältlich auch als DUAL.
Die Stahltanks von Padoan sind pulverbeschichtet, RAL 7021.



Classic rear mounted

Hinter dem Fahrerhaus classic



TECHNICAL FEATURES

The CLASSIC rear mounted oil tank has been developed to optimise the limited installation space in the vehicle frame. The CLASSIC product line includes four tank types:

- 110 lt and 135 lt tanks for tractors with 3 or 4 axles;
- 180 lt and 200 lt tanks for road tractors and construction vehicles.

TECHNISCHE EIGENSCHAFTEN

Der Öltank hinter dem Fahrerhaus CLASSIC, von neuer Planung, ist so geplant, um den Raummangel im Fahrzeugrahmen wettzumachen und die immer größeren Kapazitätsbedürfnisse zu befriedigen.

Die CLASSIC Serie besteht aus vier Tankstypologien:

- 110 lt und 135 lt Tanks für dreiachsiger- oder vierachsiger Zugmaschinen;
- 180 lt und 200 lt Tanks für Straßen- oder Baustellenfahrzeuge.

REAR MOUNTED CLASSIC TANKS ARE AVAILABLE EITHER WITH MULTIFUNCTION FLANGE OR WITH EVO FILTER, BOTH INCLUDING THE BALL VALVE AS STANDARD.

ALLE SERIENÖLBEHÄLTER CLASSIC ZUR MONTAGE HINTER DEM FAHRERHAUS VERFÜGEN ÜBER EINEN MULTIFUNCTIONAL FLANSCH ODER DEM SYSTEM EVO-FILTER. DIE BEIDEN VERSIONEN ENTHALTEN EINEN KUGELABSPERRHAHN.

| LT | DIMENSIONS LHW | MULTIFUNCTION PRODUCT CODE* | EVO FILTER PRODUCT CODE* |
|-----|------------------|-----------------------------|--------------------------|
| 110 | 700 x 638 x 270 | 0110070RC00 | 0110070RE00 |
| 135 | 860 x 638 x 270 | 0135086RC00 | 0135086RE00 |
| 180 | 1150 x 638 x 270 | 0180115RC00 | 0180115RE00 |
| 200 | 1260 x 638 x 270 | 0200126RC00 | 0200126RE00 |

The main features of the CLASSIC rear mounted oil tank are the following:

- the limited sidewall sizes (638 x 270 mm);
- the new welding system;
- the construction materials with reinforced thickness;
- the fixing system, which ensures better mounting flexibility and long product life.

Der Öltank hinter dem Fahrerhaus CLASSIC wird gekennzeichnet:

- Von eingeschränkten Größen der Seitenwand (638x270 mm);
- Von einem neuen Schweißsystem;
- Von Baumaterialien mit verstärkter Dichte;
- Von Fixierungssystem, das höhere Einbauflexibilität und Ausdauer des Produktes garantiert;
- Auch von den selben Eigenschaften der Tanks zur seitlichen Montage.

*PRODUCT CODE

The product code is composed of an alphabetical part identifying the material and an alphanumeric part, as per table.

NSOF Steel NSOI Stainless steel
NSOA Aluminium NSOT Textured stainless steel
Padoan steel tanks are powder coated RAL colour 7021.

*PRODUKTKODE

Die Produktcode besteht aus einem alphabetischen Teil, der das Material feststellt, und aus einem zweiten alphanumerischen Teil, der auf die Tabelle übertragen wird.

NSOF Stahl NSOI Edelstahl
NSOA Aluminium NSOT marmorierter Edelstahl
Die Stahltanks von Padoan sind pulverbeschichtet, RAL 7021.

